

GV Sektion Master und Veteranen

Kurzbericht

Die diesjährige Generalversammlung der Veteranensektion fand am 25ten Januar im Café am Duerf in Mensdorf statt.



Der amtierende Präsident der Sektion, Dan Schleich, hieß die recht zahlreich erschienen Aktiven, Freunde und Bekannten recht herzlich willkommen. Er bat die Versammelten sich zu erheben und einen Moment der vier Mitglieder der Sektion zu gedenken, die verflassenen Jahr von uns gegangen sind:

Der Vorsitzende der Sektion zeigte sich äußerst zufrieden mit dem, was die Sektion 2023 geleistet hatte. Er dankte den Aktiven für ihr mustergültiges Verhalten bei der Meisterschaft sowie seinem Vorstand für die hervorragende Arbeit, die im vergangenen Jahr geleistet wurde, die man 2024 in diesem Sinn weiterführt.

Sekretär Yves Gärtner erläuterte den Jahresbericht der Sektionsaktivitäten mit Zuhilfenahme einer bestens illustrierten Broschüre.

Raymond Schertz, Kassierer der Sektion gab der Versammlung Einblick in die Kasse, die im letzten Jahr mit einem leichten Defizit abschloss. Doch keine Sorge, die Sektion kann weiterleben.

Im Namen der Kassenrevisoren lobte Steve Schonkert den Kassierer für seine mustergültige Arbeit und bat die Versammlung um Entlastung.

Marc Brandenburger legte sein Merkblatt über die letztjährige Beteiligung an der Weltmeisterschaft im französischen Toul vor. Zu bemerken bleibt, dass die Luxemburger Sportangler der internationalen Konkurrenz weiter hinterherhinken, dies trotz gutem Willen und fleißiger Mitarbeit vieler Helfer.

Wahlen für den Vorstand gab es keine, da sich keine Kandidaten für ein Amt meldeten. Im nächsten Jahr sind nicht mehr dabei, Pierrot Merten, Nico Schmit und Claude Schmitz. Mit 8 Vorstandsmitgliedern bleibt man trotzdem beschlussfähig.

Das Programm für 2024 ist einsehbar auf dem Internetportal kirchberg.neumann.lu Die Vorbereitungen an der Weltmeisterschaft im bulgarischen Plovdiv sind so weit abgeschlossen. Eine Delegation von 16 Mitgliedern der Sektion wird die Reise nach Bulgarien antreten, teils mit dem Flugzeug, teils mit Minibussen. Die Mannschaften für diese WM sehen wie folgt aus: Master mit Yves Gärtner, Marc Brandenburger, Denis Andre, Gast Wiesen und Misch Burais. Die Veteranen sind vertreten durch, Val Pletgen, Marc Retter, Marc Haliniak, Delles John, Schertz Raymond. Die Kirchberger wünschen eine gute Reise und eine erfolgreiche WM.

Serge Petro, FLPS-Präsident, überreichte den Jubilaren der letztjährigen Meisterschaften Medaillen und Diplome. Er wünschte der Sektion viel Erfolg für das Jahr 2024 und versprach alles Mögliche für die Sektion seitens des Verbandes zu tun.

Für 2024 sieht der Vorstand der Sektion wie folgt aus:

Präsident: Dan Schleich

Sekretär: Yves Gärtner

Kassierer: Raymond Schertz

Beisitzende: Denis Andre, Marc Brandenburger, Misch Burais, Raymond Dostert, Rene Quintus

Ein anschließendes Essen, gespendet von Dan Schleich, schloss diese harmonische Versammlung ab.